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■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一   委員 高橋 康二

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2563例会

8月8日（水）  PM18:30～
● ローターアクトとの合同納涼例会

幹
事
報
告

● 2820地区ガバナー事務所より長期交換派遣学生の募集を受理

● 笠間RC例会日変更（８月２３日例会は８月２１日に変更）

お客様 幹事報告 　                          　　    新井 和雄 幹事

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

● しもだて紫水ロータリークラブ
萩原 亢雄 パストガバナー

8月1日（水）  PM12:30～13:30
● 協議会｢未来の夢計画｣について（百目鬼地区委員）
● 国際親善奨学生　槙野佳奈子氏　一時帰国報告
● 祝い事

　みなさんこんにちは。

まず最初に、本日のお客様をご紹介いたします。パストガバナー・しもだて紫水 RC の萩原亢雄様です。お暑い中よう

こそおいでくださいました。後程ご挨拶をいただきたく宜しくお願いします。

　また、小島元会員の後任で NTT 筑西支店長・黒澤昌之さんが本日入会されました。誠におめでとうございます。後

程ご紹介させていただき、黒澤さんよりご挨拶をいただきます。皆さんよろしくお願いします。

さて、明日 26 日より下館祇園まつりが開催されます。大町の羽黒神社を中心に、4 日間に渡って行われる県内屈指の夏

祭りです。明治 28 年日清戦争の戦勝祝いに造られた大神輿（明治神輿）と、羽黒神社の相殿神・玉依姫の姫神輿、平

成 4 年に新調された日本一の大神輿（平成神輿）の 3 基、そして、町内の 30 数基の子供神輿が市街地を練り歩きます。

最終日の早朝には、市内を流れる勤行川で祭り期間中に神輿についた穢れを川に流し清める禊の神事「川渡御」が行わ

れる予定です。

　下館商店街が一年で最も賑やかになる期間ですが、祭りの時だけ

でなく、いつも活気あふれているように我々も考えていかねばならな

いと感じています。

　最後になりますが、本日のプログラムは会員増強に関するフォーラ

ムとなっております。先週もお話しさせていただきましたが、どうか

皆さん継続した増強への取り組みをお願いします。



Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

真 実 か ど う か、み ん な に 公 平 か、好 意 と 友 情 を 深 め る か、み ん な の た め に な る か ど う か

お客様　        　　　　　萩原 亢雄 パストガバナー
荻原パストガバナーからお話をいただきました。

① 日本人RI 会長の紹介

　　1968-69年度 東ヶ崎潔 会長

　　…テーマ「PARTICIPATE！（参加し敢行しよう！）」

　　1982-83年度 向笠廣次 会長

　　…テーマ「MANKIND IS ONE（人類はひとつ）」

　　2012-13年度 田中作次 会長

　　…テーマ「PEACE THROUGH ＳＥＲＶＩＣＥ

　　　（奉仕を通じて平和を）」

② ロータリーの友の紹介

　　2012-13年度 片岡信彦 友委員長

　　…（第2820地区内初　土浦南RC）

③ 第 2820地区ガバナー（エレクト・ノミニー）について

④ 米山記念奨学会について

⑤ 東日本大震災プロジェクトについて

⑥ ロータリー財団について

貴重なお話をありがとうございました。

会員増強・家族委員会フォーラム

　ただいまから、会員増強・家族委員会のフォーラムを開きます。根

岸委員長が所要で欠席ですので、幹事の新井が進行させていただきま

す。どうぞよろしくお願いします。

　なお、パネリストはこちらよりお願いします。関谷会長・諏訪会長

エレクト・女性会員を代表し神山会員・最後に最年少の河添会員、以

上４名の方よろしくお願いします。

● 関谷徹 会長（パネリスト）
　野掘喜作ガバナーは２８２０地区のテーマを「クラブからのスター

ト」とされました。ロータリーの基礎はクラブにあり、原点を見つめ

直すということです。地区目標でも、「②強いクラブ・元気なクラブ

を創る」「④会員の増強と維持 2015 年に各年 3% ずつ増強・特に

女性会員の増強を目指す」を掲げられています。下館 RC も原点を見

つめ直し、元気なクラブを創り、会員増強を目指していかねばなりま

せん。

　さらに、RI 会長賞受賞条件のひとつである会員増強部門の条件ク

リアすることと、会員数５０名という増強目標を掲げさせていただい

ております。その為には、皆さんの力が必要です。一人でも多くの知人・

友人をご紹介いただけますよう宜しくお願いします。

● 諏訪哲也 会長エレクト（パネリスト）

　ロータリークラブの基盤は会員組織の一層の強化を図り、会員維持・

増員に向けて、〇職業分類・会員選考委員会〇会員増強・家族委員会

〇ロータリー情報委員会の活動を支援し協力することにあります。

◎地域に密着した職業分類表の整備を行い未充填分類を掘り起こす。

◎会員増強の必要性について意識高揚を図るプログラムを実施する。

◎ロータリーの歴史・綱領・活動に関する多くの情報を提供する。

以上のように取り組んでいきたいと思います。

● 神山芳子 会員（パネリスト）
　会員増強活動に関する現況を報告させていただきます。

私は小林パスト会長の下で入会させていただき、現在２年目を迎えまし

た。私がお誘いした友人知人は、私以外のロータリアンからもお誘いいた

だいているとの事でした。具体的には、私どもの保護者の一人は昨年まで

他クラブに所属していました。中学高校の先輩も同様でした。

同級生の友人と同クラブの同級生二人から声をかけられている知人は

「ロータリークラブは格式が高く、会費が高額であることが難しい」との

事でした。女性会員の勧誘については、お誘いしていた方が体調を崩され、

それ以来お誘いを断念しました。ロータリークラブの存在を知らない方も

いらっしゃいました。後輩へ声かけた時には、30 代の若さを理由に断ら

れましたが、代々当クラブのメンバーさんと知り、時をみて再度勧誘して

みます。

　私は入会以前に、お誘いに甘え納涼例会に参加させていただきました。

和やかな雰囲気の中で楽しいひとときを過ごさせていただきました。次回

の納涼例会には候補者をお誘いしたいと思っています。その時は皆様どう

ぞよろしくお願いいたします。

● 河添康徳 会員（パネリスト）
　会員増強ということで、最年少の私が先輩方の前で発表できるような

立場にありませんが、ご指名をいただきましたので一言だけ発表させてい

ただきます。

　会員増強の「増」とは読んで字のごとく会員の【増員】と思われます。また、

「強」とは何かなと考えますと、生意気にもクラブの【強化】ではないかと

思います。クラブを強化させることによって、増員につながっていく、こ

のように考えております。

　本年度は、クラブ会報・IT活動委員長を務めさせていただいております。

下館RCのホームページ、毎週発行されます会報をいかに魅力的に作成し

ていくかも大切な委員会活動ではないかと思います。

　外部卓話・会員卓話・協議会だけでなく、奉仕活動や移動例会等、例会

場以外での活動においても各委員会の協力を得ながら会報活動を行い、

少しでも多くの方に下館RCをしっていただき、会員増強の力になれれば

と思います。

　最後になりますが、会員増強に対し人任せではなく、会長をはじめ先輩

方と同じ気持ちをもって取り組んでいこうと思います。

● 小林一彦 パスト会長（司会より）
  今４人の方の発表を聞いておりましたが、全くその通りだと思います。

クラブの強化について、私は本年度プログラム委員会を担当させていた

だいております。小薬委員長をはじめ、皆さんのご協力を得ながら、魅力

あふれるプログラムを考えていきます。そして、会員の出席率向上・会員

増強につなげていければと思っております。
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Is it the TRUTH? Is it fair to all conserned?  Will it build GOODWILL and BETTER FRIEND?  Will it be BENEFICIAL to all concerned?

本日の合計　36,000円 / 累計 205,000円

本日は宜しくお願い申し上げます。関谷年度の成功を

ご祈念申し上げます。

萩原パストガバナーの来訪を記念して。黒澤 昌之さ

んの入会を記念して、どうぞ宜しくお願いします。

萩原パストガバナーようこそ。黒沢会員入会おめで

とうございます。7/22下館RCゴルフコンペで優勝

してしまいました。

パストガバナー萩原 亢雄さんを歓迎して。

黒澤 昌之さんの入会を祝して。萩原パストガバナー

の御来訪を歓迎して。

パストガバナー萩原様、暑い中ようこそお出でくださ

いました。

萩原パストガバナーようこそです。黒澤様の入会を

記念して。

萩原パストガバナーようこそお越し下さいました。黒

澤さん入会おめでとうございます。

NTT 筑西支店長・黒澤さん御入会おめでとうござい

ます。萩原パストガバナーようこそお出でくださいま

した。

黒澤さんの入会を祝して。楽しくやりましょう。

ようこそ萩原パストガバナー。

萩原パストガバナーようこそ。

萩原パストガバナーようこそお出でくださいました。

NTT 筑西営業支店長・黒澤様の入会を記念して。新

井幹事ゴルフコンペ優勝おめでとうございます。

萩原パストガバナーようこそいらっしゃいました。宜

しくお願いします。黒澤さん入会おめでとうございま

す。

パストガバナー

萩原 亢雄さん

関谷 徹さん

新井 和雄さん

大林 稔さん

新井 雅勝さん

小林 一彦さん

諏訪 哲也さん

百目鬼博行さん

早瀬 浩一さん

鈴木 光則さん

岩崎 晴男さん

溝口 明洋さん

永井 啓一さん

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

211030437/25

萩原パストガバナー暑い中ようこそお出でください

ました。黒澤さん入会おめでとうございます。

萩原様、本日はどうぞよろしくご指導下さい。

黒澤さん入会おめでとうございます。よろしくお願い

します。

萩原パストガバナー様ようこそ。黒澤さん入会おめ

でとうございます。どうぞ宜しくお願いします。

萩原パストガバナーようこそいらっしゃいました。黒

澤様の入会を祝して。

萩原パストガバナーようこそお出でくださいました。

新井和雄さん先日のゴルフ同好会コンペ優勝誠にお

めでとうございます。黒澤さん御入会おめでとうござ

います。楽しくやっていきましょう。

萩原パストガバナーようこそお出でくださいました。

黒澤さん入会おめでとうございます。新井 和雄さん

ゴルフコンペ優勝おめでとうございます。

はじめまして。本日よりお世話になります NTT の黒

澤です。宜しくお願いします。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

今月も本業を支えてくれた従業員たち、そして家族

に対し感謝し、ロータリアンとして奉仕部門に協力の

意を表したい。

濱野 晴代さん

神山 芳子さん

押田 浩さん

清水 隆男さん

篠原 智さん

古川 耕一さん

河添 康徳さん

黒沢 昌之さん

神山 芳子さん

新井 利平さん

奥沢 裕二さん

中丸 健さん

■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

7月19日
下館ローター
アクトクラブ

溝口 明洋さん、中丸 健さん
河添 康徳さん、司代 隆之さん
押田 浩さん、神山 芳子さん

7月14日 地区新世代奉仕研究会 岩崎 晴男さん

7月22日

米山記念奨学会クラブ
米山記念奨学会委員長
カウンセラー合同セミ
ナー

溝口 明洋さん

7月22日
ローターアクト地区会
長幹事会 岩崎 晴男さん、神山 芳子さん

7月24日 諏訪大社ロータリー
クラブ

神山 芳子さん

● 奥沢裕二 パスト会長（司会より）
　まず、クラブの雰囲気はどうなのか？

クラブは魅力あるロータリアンを作る場であり、例会が活気にあふれ、

クラブが纏まって仲良く、ロータリーを良く理解し、奉仕活動に意義を

感じながら、結果的に会員増強に努力し同士を増やすことができると思

います。

研鑽しあうクラブは理想的で魅力的です。そこにロータリーのメリット

があり、価値があるのだと思います。

魅力あるプログラムの設定、委員会活動の活性化、親睦交流、ロータリー

情報研鑽、奉仕プロジェクト、これら全てが会員増強であると考えます。

●最後に萩原亢雄 パストガバナーより総評をいただきたいと思います。

　よろしくお願いします。

● 萩原亢雄 パストガバナー（総評）
　会員増強はどこのクラブでも最重要項目であります。

　男性会員の減少は目立ちますが、逆に女性会員は増加しております。

　また、毎年の増強目標ではなく、３年計画等、長期的にみた計画も必

要になってくるのではと思います。

　最後になりますが、下館 RC の益々の発展と、関谷年度の成功を祈念

し本日の総評とさせていただきます。

　本日は有難うございました。
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本日の昼食

新入会員紹介

NTT筑西支店長

黒澤 昌之 さん
昭和３７年３月５日生まれ


